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冀市民運動公園更好支援北區學校運動發展 

 

日前，政府公佈市民運動公園項目設計方案。政府表示市民運動公園會分階

段進行建設，並考慮周邊學校的使用需要，確保居民和學生在建設時能有場地使

用，盡可能減少影響。本人對此表示贊同，原逸園狗場的運動設施過去是北區學

校的重要場運動場所，對周邊學校的體育課及訓練提供場地支援，更是不少市民

日常運動和訓練的場所。希望當局開展工程期間應加強協調施工期和周邊運動場

地等，減低對市民和學生的影響。 

 

建議施工期間利用附近的社區設施，透過政府協助借用。例如市政街市頂層

的活動空間、市政署的街頭籃球場及足球場等。亦可考慮在北區或蓮峰球場附近

閒置土地興建臨時活動場地，為學校訓練和市民健身作過渡。運動公園建設方面，

可參考一些運動場田徑跑道外加緩跑區，區分田徑訓練和鍛鍊身體的對象，減少

發生意外，同時提高鍛練效果。保留合適的觀眾席位，提高運動場用途的多樣性，

同時在觀眾席下方可加入室內短距離田徑跑道，遇上雨天也可以使用。 

 

當局要更多聽取北區居民和學校的意見，進一步深化和落實市民運動公園的

建設，期望設計能考慮周邊學校的運動需要，並為未來學校要舉辦校運會、日常

訓練等提供合適的條件。 

 


